



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	13	20/08/2022	LEGISLATIVO

PRI liga detención a un tema político

PIDE JUSTICIA

turo contra cualquier opositor.

“Hoy, al gobierno de Morena le sirve irse contra el exprocurador, mañana será contra cualquier opositor o ciudadano que les incomode”, reprochó.

El PRI nacional manifestó su apoyo a Jesús Murillo Karam, luego de que fuera detenido por los presuntos delitos de desaparición forzada, tortura y contra la administración de justicia, en el caso “Ayotzinapa”.



Foto: Especial

El PRI está a cargo de Alejandro Moreno.

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@glm.com.mx

Tras la detención del exprocurador general Jesús Murillo Karam, el PRI nacional aseguró que se trata de un tema político y no de justicia.

En su cuenta de Twitter, el tricolor se lanzó contra las autoridades de la Cuarta Transformación, al considerar que la detención del exfuncionario durante el gobierno de Enrique Peña Nieto no da respuesta a las familias de los 43 normalistas desaparecidos en Iguala, Guerrero.

La dirigencia nacional, a cargo de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, manifestó su deseo porque se dé con los responsables de la desaparición de los jóvenes.

“La detención de Jesús Murillo Karam responde más a un tema político que de justicia.

“Esta acción no da respuesta a las familias de las víctimas. Esperamos que las autoridades dejen de ejercer acciones selectivas y den con los responsables materiales de los hechos”, señaló en su Twitter.

El CEN del PRI manifestó que el gobierno de Morena detuvo a Murillo Karam, pero lo mismo hará en el fu-



POSTURA

El tricolor descarta que el arresto del exprocurador sea un tema de justicia.



PRI
[@PRI_Nacional](#)

Hoy al Gobierno de Morena le sirve irse contra el exprocurador, mañana será contra cualquier opositor o ciudadano que les incomode. Nuestro respaldo absoluto con él. No nos quedaremos callados ante un Gobierno que utiliza el aparato de Estado en contra de los opositores.